
 

 

 
 

Ｒ.Ｉ.会長 マーク・マロ―二― 
  

◆  WEEKLY REPORT ◆  
 

R.I.D.2750 Chiyoda & Pacific Basin Group  

 

The Rotary Club of 

TOKYO SUNRISE SHIODOME  

 
 

2019-20 年度  会長  アンドリュー・ウォン  

 

クラブテーマ「で愛い、ふれ愛い、たすけ愛い、世界をつないでいこう」 

 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

◆会長： ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ  ◆幹事：山本直道  ◆副会長：愛知とし子【発行責任者】 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ  

【創立】 2014 年 10 月 15 日【例会日】毎週木曜日 12： 30～ 13： 30【例会場】ザ  ロイヤルパークホテル東京汐留  

〒 160-0022 東京都新宿区新宿 6-18-3 ㈲エルーデ内  /  TEL:03-6380-5798 / FAX:03-6273-1196 

【 URL】 http ://suns-rc .org/  【 E-mai l】 off ice@suns-rc .org 

 

 

 

 

  

 

 

   

 

 
  

No.217 21. May. 2020 発行 
 

 

第２２１回 例会 
 

【日時】2020 年 5 月 14 日（木）12：30～13：30 【オンライン会議】 

【例会出席】会員数 19 名 名誉会員２名 【出席者】9 名  ビジター  0 名  ゲスト 0 名 

【出席率】47.4％     

【ニコニコ BOX】≪今年度累計≫ \ 289,737― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：山本直道会員 

◇ 会長挨拶                             アンドリュー・ウォン会長 
       久しぶりの例会です。コロナで皆さんにいつお会いできるか分かりませんが、お変わりありませんか。会員で 

       あったバーバラさんが心臓発作で亡くなりました。協会で密葬いたしました。心よりのご冥福をお祈りします。 

◇ 幹事報告                                     山本直道幹事 

          地区補助金の申請が先送りされています。活動内容のご提案をお願いしたいと思います。 

◇ 入会式 
 橋本年男会員 

  私は昨年体調不良でした。そして止むを得ず、1 年間のロータリー 

活動が出来なくなったので、所属しておりましたクラブを退会する 

事になりました。その後元気になりまして、活動を再開しようとし 

た折り、梅澤会員からお誘いを受けまして、このご縁を大切にした 

いと思い、お誘いを受ける決断を致しました。 

私がロータリーにおいて大切にしている事が４つあります。 

一つ目はフレンドリーであれ。みんなで仲良く活動する。 

二つ目は寛容であれ。少々のことは目をつむる。 

三つ目他者の良い所を認める。それぞれ皆さん良い所を持っていま 

すので、そこを大切にしていく。 

四つ目はこれが一番大切なのですが、奉仕活動の実施です。 

        この 4 つを念頭にこちらのクラブに貢献出来ますよう努力いたして    

        行きます。コロナは人と人を分断するようですが、ロータリーは人 

        と人を繋ぐものです。頂いたご縁を大切に皆さんと楽しくやってい 

        きたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。 

  

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 委員会報告 
 梅澤武男会員：IYFR の設立に関しまして全てが現在延期になっております。再開時期はまだ分かりませんが、 

また追ってお知らせしたいと思います。 

◇ 近況報告 
  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会長：グローブグラントに関してまとめました。台湾の学校に関する支援に対しての感謝状が届 

          いています。スリランカ、バングラデシュなど他の支援活動に関しても金額等まとめてあ 

          ります。事務局の方に送ってあります。また情報が入ってきましたらご報告します。 

          自身の近況は、クリニックの消毒等コロナウイルス対策は完璧にしています。そして往診 

          もしています。書籍を発行しまして、書店に並んでいるはずです。内容はがん予防や予後 

          の治療についてです。今後コロナと付き合っていかなければいけませんので、手洗いとマ 

スクは大切です。皆様本当に気をつけて生活して下さい。 

山本直道幹事：裁判関係は全て先延ばしになっていて、裁判は全て無くなってしまいました。車関係の事案 

              は、車が走っていない為無くなってしまっています。コロナに対する案件が増えているので、 

              次のステージに来ているのかなと思っています。私の子供も学校がなくなり、かなりストレス 

              が溜まっているようです。学校もオンライン授業を始めたようですが、皆さん慣れていない事 

              ばかりなようで、学校現場も混乱しているように感じました。飲みの場がなくなってしまって、 

              自宅で晩酌をしていますが、寂しい限りなので、是非早く終息してほしいです。 

       梅澤武男会員：橋本さん、思い出深い入会式になりました。有難うございます。元々私の仕事はデスクワーク 

              なので、自分自身にはあまり変化はありませんが、周りが変化が有り、来客がなくなったり 

              役所とのやり取りが直接出来なかったりしています。チームサンライズの方も漁港等の立入が 

              出来ない為、カジキ釣りも中止になってしまいました。早く通常の生活に戻って欲しいと思い 

              ます。 

       山本教夫会員：私の仕事はセミナーを開催しお話をしていくのですが、貸し会議室が使用停止になり、開催 

              が出来なかったりしましたので、ZOOM を使ってのセミナーに切り替え行く運びとなりまし 

              た。ですので今回の ZOOM ミーティングもホストが出来ました。今後、コロナが終わっても 

              新しいやり方など、色々変わっていくと思いますので、それについて行きたいと思っています。 

       熊谷行裕会員：工場で使う産業用ロボットを作っていますが、食品関係から受注が有ったり、コロナウイルス 

              を殺菌するために紫外線の中の特定の波動を使うとコロナウイルスがほとんど死滅するという 

              事が分かっていますので、それに準ずる機械を注文頂いたりしています。地震情報としては、 

              伊勢のあたりを中心にデータが出ていますので、ご注意ください。 
       山本直樹会員：現在東京にいますが、コロナで案件は全て中止になってしまいましたが、趣味の音楽も開催が 

              延期になったものが多いです。 

       板橋一成会員：私は自宅が京都ですので、今は京都の方に帰ってきております。私の会社も基本全員自宅勤務 

              になっています。月に 1 回の会議の為東京に戻ってもいますが、お客様と直接お会いしての 

              仕事もありますので、不自由はしております。終息後全てが元に戻ることはないと思いますが、 

              早く通常業務に戻って欲しいものです。 

                                                                                               

 

   

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ コロナウイルスにより未定 

 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇  ５月２１日   リモート会議 

◇  ５月２８日   リモート会議 

◇  ３月２６日   １８：００～２０：００ 

◇  ４月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ４月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ４月１６日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ４月２３日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ４月３０日    休会 

◇  １月２３日   １２：３０～１３：３０ 

◇  １月３０日    休会 

◇  ２月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

ZOOM会議の様子 


